

お花見



# ふりーど

令和5年4月発行  
Vol. 6

4月になり、新年度となりました。昨年から2月にかけては、新型コロナウイルス感染症のクラスター発生により、ご家族様には大変ご心配をおかけしました。現在はクラスターも終息し、今月から対面の面会も再開する事となりました。長い期間入所者様とお会いする機会も持てずご迷惑をおかけしましたが、入所者様もご家族様との面会を心待ちにされている事と思います。

今回も、お会い出来なかった期間の施設での日常の様子をご紹介します。



今年もお正月を迎える事が出来ました!

お正月



ドラゴンのつっぽ

先月のWBC日本優勝には、日本のみならず、世界各国でも感動が巻き起こった事と思います。

超一流の選手達と栗山監督の信じる心、様々な要素が重なり物語のような展開と結果になりましたが、あそこまでチームが一丸となったのは、このメンバーと一緒に戦えるのもあと何回、という限られた期間だということのも一つの要素かと思われれます。

新年度を迎え、新入学、新入社員の方々も沢山いらつしゃるかと思えますが、月日が経つても初心を忘れず、あと何回しかないという気持ちを持ち続け、日々を大切に過ごしていきたいものです。

ホームページのご案内

知己会では、ホームページにて行事やお知らせ等を掲載しております。左記のQRコード・URLよりアクセスし、ご覧ください。

QRコード



ホームページアドレス

<https://www.tomomikai-tatsuoka.com>



新しい年になりましたね



ひなまつり



お内裏様とお雛様  
かわいいですね



飾りも一生懸命  
作りました

福笑い・節分



あちゃ~

見えないようう

